

Internet-Nutzung

Mehr ältere Menschen online

[22.04.2005] Die Internet-Nutzung in der deutschen Bevölkerung, sei es für berufliche oder private Zwecke, nimmt weiter zu. Wie das Statistische Bundesamt mitteilt, gilt dies nicht nur für junge Menschen, sondern - wenngleich auf erheblich niedrigerem Niveau - auch für die ältere Bevölkerung.

Nach Angaben des Statistischen Bundesamts nutzten 22 Prozent der über 54-Jährigen im ersten Quartal 2004 das Internet, im Jahr 2002 waren es erst 16 Prozent. Zum Vergleich: Von der Gesamtbevölkerung ab zehn Jahren nutzten 58 Prozent das Internet. Die Internet-Beteiligung bei den 55- bis unter 64-Jährigen lag im ersten Quartal 2004 bei 36 Prozent. Von den über 64-Jährigen, die in der Regel auch über das Berufsfeld nicht mehr in Kontakt mit dem Internet kommen, nutzten hingegen nur 11 Prozent das Internet. Männer in den höheren Altersgruppen sind dem Internet gegenüber dabei aufgeschlossener als die gleichaltrigen Frauen. Im ersten Quartal 2004 gingen 44 Prozent der 55- bis 64-jährigen Männer gegenüber 29 Prozent der Frauen online. In jüngerem und mittlerem Alter ist die Internet-Nutzung von Männern und Frauen dagegen annähernd gleich.

(hi)

Stichwörter: E-Partizipation, Internet-Nutzung, Statistisches Bundesamt, Internet-Statistik, E-Partizipation